
 

 

Requerimento n°  630  /11 
De Informações 

 
 
 

“Informações sobre a manutenção 

dos micro-ônibus da SEME”. 

 

 

Considerando-se que, este Vereador preocupado com o 

ocorrido com o transporte público da cidade, quer informações sobre a 

manutenção dos  micro-ônibus de números 151, 153 e 157 da SEME; e 

 

Considerando-se que, estes micro-ônibus estão 

transportando atletas de nossa cidade, necessitando estarem em perfeitas 

condições; 

 

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Há uma manutenção periódica nos veículos da SEME? 

 

2 – Em caso positivo, qual é a periodicidade desta 

manutenção? 

 

3 – Em caso negativo, há possibilidade desta manutenção ser 

feita periodicamente para preservar a integridade física 

destes atletas, dos funcionários e de terceiros? 

 

4 – Outras informações que julgar necessária. 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2011. 
 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


